
湊 小 だより
平成３０年度 冬休み〔１月〕号 湊小学校 校長 戸川定昭
保護者の皆様方には、風邪などひかずお元気でお過ごしでしょうか。インフルエンザも少し

ずつ流行りだしています。部屋の換気、うがい、手洗いを励行し、年末年始を元気に過ごして

いただきたいと思います。

さて、長かった２学期も終わり、今年度も３学期を残すのみとなりました。３学期は、１学

期・２学期と比べて、短い学期です。よく言われている言葉に、１月は「行く」、２月は「逃げ

る」、３月は「去る」とあり、あっという間に終わってしまいます。特に６年生にとっては３月

１８日の卒業式まで、登校する日はわずかです。子供たちには、一日一日を大切にして過ごし

てほしいと願っています。

《マラソン大会》

朝から小雨がぱらつき、天候が心配されましたが、スタートする頃は、少し晴れ間もさして

来て、無事、全校児童でマラソン大会を開催することができました。マラソンが得意な子も、

あまり得意でない子も、自己のベストを出そうと精一杯走ってくれました。その姿は、とても

すがすがしく、感動を与えてくれました。また、多くの保護者の皆様も応援にかけつけてくだ

さいました。苦しいときの応援の声は、なによりのエネルギーになります。ＰＴＡの方々には、

沿道の安全確認など運営にご協力もいただきました。本当にありがとうございました。

《第２回学校運営協議会》

湊小学校は、今年度からコミュニティスクールになっています。コミュニティスクールとは、

学校運営協議会を導入した学校のことです。保護者代表、地域住民等が委員となり、学校運営

協議会で、学校運営や必要な支援に関する協議を行います。このことにより、学校運営に地域

の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていきます。

１２月１１日、第２回学校運営協議会を実施しました。各クラスの授業参観後、協議を行い

ました。校長から、今年度の取組の進捗状況を説明した後、授業参観も踏まえたご意見をいた

だきました。校内で委員の方々にお会いした際の、子供たちの気持ち良い挨拶など、お褒めの

言葉をいたただきましたが、登校の際の挨拶で、声が小さくなってきているなどのご指摘もい

ただきました。また、始業・終業の礼を徹底することの大切さについてもご意見をいただきま

した。学校からは、子供たちの登下校も含め、今後も、学校訪問もいただきながら、より一層

学校運営にご協力いただくようお願いしました。

学校運営協議会の構成メンバーは、次の通りです。連合自治会長、社会福祉協議会長、民生

児童委員協議会長、湊地区公民館前館長、和歌山大学客員教授、小学校育友会会長、小学校育

友会女性代表（２名）、校長、教頭

《第４０回和歌山市小学校ＰＴＡ合唱祭》

１２月２日、和歌山市民会館において開催された和歌山市小学校ＰＴＡ合唱

祭に出場しました。「虹」と岡村孝子の「夢をあきらめないで」を合唱しまし

た。当日まで、計８回練習した成果が出て、皆の心が一つになった、すばらし

いハーモニーで会場の方々を感動させました（自画自賛）。出場いただいたＰ

ＴＡの方々、おつかれさまでした。


